

これまで多く寄せられたご感想を
ランキング形式で発表します！

健康をありがとう！総集編



1位

便秘

が改善！

慢性便秘で病院に通っていた。「かえって体を壊すのではないか」「何時までこんなことを続けるのか」と不安になるくらい多量の薬を飲んでいた。そんな時、不老仙を知って食べた。スルスルと気持ち良く出る。薬ではなく自然のもので便秘が治って何よりです。

神奈川県・高園様

快腸！



一番多く寄せられたのが便秘改善！不老仙に含まれる食物繊維が腸で力を発揮します。

主人と二人不老仙を朝食に食べています。健康への第一歩は便秘の解消ではないでしょうか。加齢に伴うシミも抑えられているようです。内容・価格共に良心的なので愛用し続けられています。

東京都・津金様

友達から紹介され、夫婦で不老仙を飲んでいます。便通と体重減に効果があります。今は娘達も朝食代わりに食べています。 岩手県・藤沢様

頑固な便秘症の母が不老仙のお陰で嘘のように解消され、近頃は不老仙が無くてはならないものになりました。

福島県・福田様

母と二人すごく便秘で困っていたのですが、今はスッキリ。生まれつきアトピーなのですが体质改善にもいいと思います。

香川県・北岡様

小学2年の娘が便秘をするようになってお腹が痛いと泣く日がありましたが、薩摩の元気を飲ませてみたら、翌日には泣くこともなくスッキリと排便でき、親子でびっくりしました。

鹿児島県・大迫様

2位

アトピー

が改善！

1歳になる娘はミルクを飲むと顔がまだらに赤くなつて体中がカサカサで不安でした。離乳食として不老仙を食べ始めて二ヶ月位したら、顔の赤いまだら模様は無くなり肌はツヤツヤになって見違えるようでした。不老仙は原材料にこだわっていて安心できるものなので離乳食にもぴったりだと思います。

東京都・金子様

アトピー性皮膚炎で、春は体がかゆくなり抗アレルギー剤と塗り薬を使用してしのいでいましたが、不老仙を飲んで1週間くらいでかゆみが無くなり、抗アレルギー剤を飲まずに済んでいます。また15年間くらい便秘気味でしたが、最近ではフツとした長い便が気持ちよく出ます。

東京都・斎藤様

母乳トラブルが多く、助産師さんから不老仙を紹介されました。不老仙を飲んで、母乳の質が良くなり母乳トラブルも少くなりました。さらに皮膚アトピーのかゆみで、いつも出血していた両手が嘘のように綺麗になりました。宮崎県・岩元様

二人の孫たちはアレルギー体質で、汗をかくとボリボリかいて体中に血がにじんで、いろんな薬を使ってみましたがなかなか良くならず、毎年夏になると心配の連続でした。そんな時、薩摩の元気を毎日10粒ずつ飲むようにした所、飲み始めて6ヶ月後の夏はあの痛々しい肌は見事に消えました。一番喜んでいるのは二人の孫たちです。

鹿児島県・久保様

3位 ダイエットに効果！

太りすぎて更年期の体が不安になり、どうしても痩せようと決意し不老仙を食べるようになります。3ヶ月くらいで63kgあった体重が54kgまで減りました。またへこんでいた爪の形が平常になり、顔はつやつやのまま痩せられて、友人たちが驚いています。

神奈川県・丸山様

不老仙を飲み続けて2年になります。花粉症がいつも激しく、息も出来ないくらいだったのがとても楽になりました。痩せて体調がとても良くなつたので娘にも勧めています。

岡山県・河島様

先日骨密度を測ったら98%といわれました。本当に良い物に出会えてうれしく思っています。又、体脂肪と体重が落ちて、なんと消えなかつた顔のシミが消えました。

栃木県・落合様

長男から勧められて主人と一緒に食しましたところ
①お通じが良くなつた
②間食がいらない
③体が軽い
④お腹のぜい肉が無くなつた
⑤朝目覚めが良い、など快適な毎日を送っています。

福井県・中村様

その他

鼻炎・体質改善

不老仙で鼻炎が無くなり、お腹もすっきりでますます体質改善を取り組んでいます。不老仙が腸を掃除して汚れを取ってくれているのがわかります。

大阪府・富田様

うつ病

不老仙のおかげでどんどん回復し、うつ病が治ったようです。藤野先生のご紹介で、ご縁ができ救われました。

岡山県・鳥越様

フケ症・肌荒れ・喘息

お蔭様で主人のフケ症、肌荒れ、娘の喘息がすっかり良くなりました。家族内で風邪も引かなくなりました。有難うございます。

千葉県・建石様

糖尿・腰痛

2年前から飲んでいます。

長年の糖尿も良くなり、足腰の痛みも楽になりました。あまりに丈夫になつたので主治医の先生から「何が飲んでいるのか」と聞かれました。不老仙を見せましたら、大変良いといわれ、先生ご夫妻も今飲んでおられます。

岐阜県・谷口様

ポリープ

4年前から牛乳に不老仙を入れて飲んでいます。疲労感が全くありません。大腸と胃にポリープがありました。前回の検査では異常が無くポリープも見当たらなくなっていました。血液検査の結果もパーフェクトでとても嬉しかったです。

東京都・中村様

コレステロール&便秘

食べ初めて5年になります。以前400くらいあったコレステロール値が、二ヶ月に一度の診察で医者から「善玉コレステロールが増えてとてもいい状態だ」と言われます。嫁も孫も食べ始めて、アレルギーからの湿疹が治まり便秘も治りました。

東京都・田中様

基礎体温

一日一袋ずつ愛食しています。気力が出て基礎体温が35度8分から36度6分になりました。また免疫力が上がつたためどうか、風邪もひかなくなりました。

兵庫県・菅野様

高血圧

他社の黒酢カプセルを3年ぐらい飲みましたが血圧は一向に良くならなかったため、姪からの紹介で薩摩の元氣を飲み始めたところ130-85くらいに落ち着いてきました。実妹も血圧が下がったと喜んであります。

三重県・増村様

肝臓・高血圧・糖尿

外食と酒席の数が多くなり、典型的な生活習慣病(肝臓・高血圧・糖尿)の身になったとき、不老仙を知りました。一日2袋ずつ愛食のおかげで83kgあった体重も68kgになり、定期の血液検査でも各項目正常の範囲に推移するとが出来ました。旅行外出時にも不老仙を携帯しています。

愛知県・川手様